



令和 4 年度

ホームヘルプセンター武蔵野ヘルパー便り

ようやく暖かさが増し、『春眠暁を覚えず』と言いますが、うたた寝したくなる陽気が続いています。皆様いかがお過ごしでしょうか。

令和 4 年度もコロナの影響に振り回されたことも多くありましたが、ヘルパーの皆様方には大変お世話になり、職員一同心より感謝申し上げます。

マスク着用が個人の判断となり、5 月には季節性インフルエンザと同様の「5類」感染症に移行となる方針が示されました。

今後は今まで経験してきたことを生かし、医療・ケアを提供する全ての場所で適用される、標準予防策《スタンダードプリコーション》「**感染症の有無に関わらず全ての患者(利用者)のケアに際して普遍的に適用される予防策**」・手指消毒 ・手袋マスクゴーグル等の个人防护具の活用
・利用者様との距離等を常に意識し、実践していきましょう。

事務所からのお知らせ

■ 新スマートフォンへの切り替えについて

皆様のご協力もあり、3 月中に全てのヘルパーの皆様の切り替えが終了いたします。

4 月に入りましたら、LINEWORKS(ラインワークス) **W** の登録作業がございます。

登録作業につきましては、動画等でご説明させていただく予定ですので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

※スマートフォンの切り替えは、研修費の対象外となりますのでご了承ください。

■ 自転車ヘルメット着用の「努力義務」について

令和 5 年 4 月から法改正により自転車に乗る際のヘルメットの着用が努力義務化されます。

福祉公社では、全職員を対象にヘルメット購入時の補助の準備を進めております。後日改めてお知らせいたします。既に購入をされた方、これから購入する方は、

【領収証】を保管しておいていただくようお願い申し上げます。

ヘルパーの皆様方におかれましては、業務中の安全を確保する上でも、なるべくヘルメットの装着をしていただくよう、よろしくお願いいたします。



■ 令和 5 年度の「全体研修」「地区別ヘルパー会議」について

コロナ禍での研修・会議については動画中心に行ってまいりましたが、今後は徐々に対面での研修/会議を実施していく方向で調整しております。予定につきましては、その都度お知らせいたしますので、是非ともご参加いただきますようお願いいたします。

今月のヒヤリハット・事故報告

おかげさまで今月の報告事項はありませんでした。

Care-Wing の「開始ボタン」の押し忘れがよくありますので、気を付けましょう!



4月の地区別ヘルパー会議

『多職種連携について』 ～ケアプランから見てくる訪問介護の役割～

医療職以上に頻繁に利用者との関わりが多く、日常生活を把握することができるのが、ヘルパーです。「いつもとは様子が違う」に早期に気付くことができるのもヘルパーです。これらの様子をいち早く報告し、多職種と連携することが重要です。様々なケアに従事しているヘルパー同士で、積極的な意見交換をしていただきたいと思います。

- ① 4/11(火)13:30～ 関前スペース
- ② 4/14(金)17:30～ 高齢者総合センター3階
- ③ 4/20(木)17:00～ 高齢者総合センター3階
- ④ 4/17(月)14:00～/17:00～
福祉公社 1階



申し込み日程の一覧表を同封してありますので、参加日の確認をお願いいたします。

4月のヘルパー全体研修

「理事長講話」理事長 森安 東光

「コンプライアンス研修」常務理事 伊藤 朝子

※こちらの研修は動画研修となります。

※年度初めの研修となります。詳細が決まり次第お知らせいたします。(動画配信日未定)

4月常勤ヘルパーによる身体介護研修

『身体介護の基本

～お身体の触れ方と声掛けについて～』

・触れると不快な部分や、上手な声掛け方法について学びましょう。

令和5年4月19日(水)13:30～1時間程度

関前スペース

前回と同じ内容
になります。

***参加ご希望の方は事務所までご連絡ください！**